

## スキー授業始まりました。講師等でお世話になります！

スキー授業が予定通りに始まりました。昨年度を振り返ると、始業式の日の校庭には雪が無く、週の途中から雪が降り始め、安心したことを思い出します。しかし、今年は、始業式当日までの雪で、18日(水)の最初のスキー授業に間に合わせる事ができました。しかし、あまりに急な降雪のため、雪踏みや準備が間に合うか、逆に心配もしましたが、高学年の児童が雪踏みをしてくれたり、先生方も必死にコース作りをしたりした結果、間に合わせる事が出来ました。

左の写真の3年生のクロカン授業(水曜)をスタートにして、他の学年のスキー授業も始まり、コーチの方々や多くの保護者の皆様方にも協力をいただいています。児童も、楽しく必死で頑張っています。本格的に始まったスキー授業、多くの皆様方の協力に感謝いたします。



3年生：初めてのクロカン



5年生：滑り慣れてます



6年生：力強い滑りです

## 高学年が「雪踏み」をしてくれました。心より感謝！

毎年スキー授業のコース作りや整備(特にアルペン)は、高学年の児童がやってくれています。

今年も、水曜日の午前の授業の中で、5年生が孫天狗のゲレンデを、6年生が子天狗のゲレンデを整備してくれました。天気も良く、整備には好条件の中、何度も上がったたり下がったり滑ったりと、汗をかきながら、学校の先頭となり頑張ってくれました。本当にありがとう。



5年：孫天狗ゲレンデ作り



6年①：踏み始めの段階



6年②：踏み固めたゲレンデ

## 4・5・6年の天狗山アルペン授業。2回実施予定！

昨年度から回数が増えた「天狗山アルペン授業」。一昨年度までは、アルペン大会の当日のみ天狗山で「アルペン授業」を開催していましたが、「高学年の児童には、より広いゲレンデで練習させたい。」「どのレベルの児童にも十分な練習をさせたい。」等の声を反映して、旅館組合に相談したところ、児童の送迎を協力してもらえるということで、5・6年生を対象にして1度の「アルペン授業(午前の授業)」が実現しました。

そして、本年度、「校庭での授業よりも天狗山の方が十分な練習ができる。」「アルペン大会に参加する4年生も加えて欲しい。」などの声を反映するため、今年も旅館組合に相談したところ、「回数を2回に増やしてくれること。」「バスの協力体制を増やして、4年生以上が実施できること。」になりました。児童の学習環境を充実させるために、地域の方々に多くの理解と協力がいただけたこと、本当に感謝いたします。

今週の25日(水)から、4年生以上の「天狗山アルペン授業」が始まりますが、学年が増えたため、講師やスキーの後走等のサポーターの数が不足している状況もあります。安全に注意してスキー授業が実施できるよう、保護者の皆様方にも、協力を重ねてお願いいたします。

- ◇ **実施予定日**
- |            |                         |
|------------|-------------------------|
| ① 1月25日(水) | ※ 学校に登校後に、バスで天狗山に移動します。 |
| ② 2月8日(水)  | ※ 午前の4時間を使います。給食は学校です。  |

◇ **バス輸送で協力して下さる旅館・ホテル**

- ・ 1号車(6年竹組) : ホテル一井
- ・ 2号車(6年松組) : 草津ナウリゾートホテル
- ・ 3号車(5年松組) : ホテル高松
- ・ 4号車(5年松組) : 金みどり
- ・ 5号車(4年松組) : ホテルヴィレッジ
- ・ 6号車(4年竹組) : 草津ハイランドホテル



昨年度のアルペン授業風景

## 日本の伝統文化「書き初め」にも取り組んでいます！

3年生以上では国語の授業で「毛筆の書写」を学習しています。そして、その学習活動の一環として、毎年3学期の初めには「書き初め」を実施しています。

3年生以上の4学年で書く字は全て異なりますが、清々しい空気の中で、大きな字を力強く書いている姿が印象的でした。既に廊下に掲示した学年もありますので、学校に来た際にはご覧下さい。 **静かに集中して(4年)**



- ◇ **各学年の字**
- |              |               |
|--------------|---------------|
| ・ 3年生 「美しい心」 | ・ 5年生 「進む勇氣」  |
| ・ 4年生 「流れる星」 | ・ 6年生 「新たな決意」 |